

Salvador Valdés : Perfectionnement du Pouvoir Populaire et développement économique et social



La Havane, 12 juin, (RHC).- Salvador Valdés Mesa, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, a déclaré ce mardi que le perfectionnement du Pouvoir populaire à la base entraîne un élan au développement économique et social.

Au cours d'une rencontre des travailleurs de coopératives agricoles de la province de Mayabeque, Salvador Valdés a mis l'accent sur le caractère prioritaire pour le secteur agricole de l'augmentation de la production et de la satisfaction de la demande de la population.

Le dirigeant cubain a visité plusieurs coopératives agricoles de cette province occidentale de notre pays où il a constaté les efforts qui sont consentis à l'augmentation et à la diversification de la production agricole et les résultats qui se sont traduits par la substitution d'importations d'aliments.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/164406-salvador-valdes-perfectionnement-du-pouvoir-populaire-et-developpement-economique-et-social>



Radio Habana Cuba